Eswatini y Cuba celebran 15 años de colaboración médica (+ Foto)



La Habana, 6 oct (RHC) Eswatini y Cuba celebran este martes 15 años del inicio de la colaboración médica cubana con ese reino sudafricano, lo que permitió que llegaran por primera vez algunas especialidades del campo de la salud a esa región.

Kenia Beatriz, jefa de la brigada de profesionales cubanos de la Salud en Eswatini, explicó que la colaboración entre ambas naciones en ese sector comenzó en 2005, al arribar los primeros 20 médicos a la antigua Suazilandia, tras la firma del primer Acuerdo de Cooperación.

Esto conllevó a que, por primera vez, el reino contara con un médico neonatólogo, así como con una oncóloga, pediatras, clínicos, cirujano, ginecólogo, y médicos generales integrales, narró.

Frate: PrepadoLtatinaknown

Cuba actuaba así en respuesta del pedido del actual Rey, su majestad Mswati III, al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien ofreció becas para que jóvenes suazis estudiaran Medicina en la

isla, continuó la doctora.

En la actualidad, 18 estudiantes de Eswatini se encuentran estudiando en Cuba distintas especialidades, mientras que ya otros 25 se han graduado.

En cuanto a la colaboración médica, Monjes ejemplificó que durante los primeros seis meses de 2020 los miembros de la Brigada realizaron más de 50 mil consultas, y salvaron más de dos mil 500 vidas.

Detalló que, a pesar de estar ubicados en hospitales regionales de atención secundaria, esos facultativos mantienen la proyección hacia las comunidades mediante su participación en periódicas ferias de salud en sus días de descanso.

Igualmente, desde el 19 de agosto de este año, una brigada de la Henry Reeve labora en el país en respuesta a una solicitud del gobierno de Esuatini para acompañar los esfuerzos nacionales en el combate a la pandemia de la COVID-19.

Así, el gobierno de Mbabane, la capital, expresó su agradecimiento por recibir esa asistencia médica, que sin duda contribuirá en gran medida a reducir la pérdida de vidas debido a la pandemia, afirmó.

Las relaciones bilaterales entre ambos países se mantienen en buenas condiciones, ratificadas durante la visita oficial a La Habana realizada por Su Majestad el Rey Mswati III el pasado año, por invitación del Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel. (Fuente: ACN).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/236055-eswatini-y-cuba-celebran-15-anos-de-colaboracion-medica-foto$



Radio Habana Cuba